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№２４６８ 第２２回例会 ２０１７．１．１２ 晴 
 

点 鐘：石渡 鋼 副会長 

進 行：山下 厚 SAA 

ソング：我等の生業 

 

会長代行挨拶 

石渡 鋼 副会長 

 

本日榎本会長はインフルエンザの疑い濃し、

ということで私にピンチヒッターを託されまし

た。ご挨拶に何を話すか種に窮するところです

が、こんなよう気ですので、心ではなく単に体

温まるお話をします。実は我が家の居間の暖房

のことですが、皆さんのお宅ではスイッチ一つ

のエアコン,石油ファンヒーターなど先端技術

の器具をお使いと思いますが、今どきエアコン

の無い我家の居間は薪ストーブで暖をとってい

ます。 

ストーブは米国製で 30 年近く無故障で来ま 

 

したが、昨年煙突の故障で炭焼き釜状態とな 

り、家中酸っぱい酢酸の匂いが立ち込め、これ

も寿命かと諦めてはいましたが、煙突交換で蘇

り、まだ大丈夫そうです。室温 12℃の部屋を 30

分で 20℃に保てますが、これには孟宗竹の枯死

したものが最適、火付き（これにもウンチクあ

り）も早く、火力も強く、今問題の竹林の利用

にも役立つでしょうか。ゆらゆら揺れる炎の前

でロックでちびりちびり、と思って始めた暖炉、

これは執事が居てこそのお話で、自分が執事の

身分では、薪作り、運搬、火おこし供給、温度

調整、灰処理と好きでなければやってられない、

ストーブ暮らしです。 

 

幹事報告 

渡辺 哲夫 幹事 

 

１．１月は職業奉仕月間です。そこでリソースのご案

内が来ております。（回覧） 



 

  

購入希望者がおりましたら幹事まで申し出て下さ

い。 

２．ロータリー財団より、財団室 NEWS１月号が来て

おります。（回覧） 

３．君津ＲＣ創立４５周年記念式典並びに祝賀会の

ご案内が来ました。 

 ・日時：３月１１日（土）登録開始・１３時、点鐘・１４

時、祝賀会・１６時４５分 

 ・会場：ホテル千成 

 ・登録料：一人 １万円 

 会場の都合で、今回は会長・幹事の２名の出席で

お願いということです。 

４．木更津ＲＣより、会報が届いております。（回覧） 

５．ロータリー財団１００周年記念シンポジウム実行

委員会より、朝日新聞広告が各 

クラブ宛に１部送られてきました。（回覧） 

６．金谷美術館より、「金谷美術館コンクール２０１６」

表彰式・内覧会のご案内が 

  来ました。出席を希望する会員は、幹事まで報

告をお願いします。（回覧） 

連絡事項 

 ・理事会メンバーの皆さんへ。来週の例会開催前

に、臨時の理事会を開催いたします。 

 

年頭所感 2017 

先週に引き続き各会員の年頭の所感を述べてい

ただきました。 

神子 亘 会員 

 

旧富津ロータリークラブの最後の二年間では会

長。加えて最後の一年間はガバナー補佐を仰せつ

かりました。先日亡くなった角田元幹事には大変お

世話になりました。今年度、半年間はおかげさまで

特段の役をやらずに過ごさせていただきました。感

謝いたします。今後も自分が動けるうちにやりたい

ことを思いっきりやることを心掛けたいと思います。 

 

神子 勝美 会員 

 

明けましておめでとうございます。本年もよろしく

お願いいたします。今年は健康第一、安全第二、

素直な気持ちでロータリー活動に取り組みます。 

明るく元気に前向きにが私のモットーです。一歩

ずつ前進していこうと思います。 

 

大網 庄一郎 会員 

 

明けましておめでとうございます。今年もよろしく

お願いします。 

我が家の年末年始の過ごし方は、例年同じよう

なことで大晦日は紅白、年始は「初日の出」の繰り

返しでした。ところが今度の年末年始はちょっと変

化がありました。 

〈大晦日〉 

新舞子海岸からの日没と富士山の雄姿は一年

の締め括りとして素晴らしい景色でした。私は佐貫



 

  

に生まれ７７年になりますが初めての経験でした。 

〈お正月〉 

正月料理もそろそろ飽きてきたころ、神野寺参拝

のあと、ゴルフ場で食事をしようと提案したところ家

族全員賛成。ゴルフ場の食堂ですが、コースが見

えるコンペルームを用意してもらいました。メニュー

は、事前にここのラーメンは旨いぞと PR しておいた

ため全員ラーメンを注文。大好評。おまけに「おじ

いちゃんこういうところでゴルフをしているんだ。」と

感心していました。これでこれからも堂々とゴルフが

出来そうです。 

正月の我が家の宿泊者は、子供・孫合せて１１人

でした。来年はさらに２～３人増えそうです。私のロ

ータリー活動も、これら大家族に見守られながら頑

張っていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

岡田 良弘 会員 

 

 昨年 7 月 7 日に入会させて頂いて早くも半年が経

ちました。本来であれば富津ロータリークラブが活

動しているときに神子恒さんより何度となく入会して

ほしいとお誘いがあったのですがその都度お断りし

ておりました。今となっては大変申し訳なく思ってお

ります。  

しかしその後、富津中央ロータリークラブの榎本

会長や高橋さんに入会を強く勧められて、もうお断

りすることができないと思い入会を決意しました。 

いざ、参加してみると大変和やかな雰囲気と優し

いお人柄の方たちばかりで何とも言えない居心地

の良さを感じました。 

今は入会してよかったと思っております。 今年

はボランティア活動等に積極的に参加していきたい

と思います。  

又、健康には十分注意して過ごしていきたいと思

います。本年も、皆さまどうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

小野 恒靖 会員 

 

今年のお正月は、予約が取れなくて恒例となっ

ていた旅行には行けないと思っていたが、年末に

なり急遽、沖縄那覇の３泊４日の旅行が取れたので

そちらへ出かけました。 

三日に帰った途端、妻が６日まで疲れの為かダ

ウンしてしまい、新年早々仕事と同時に家の事を私

がやらなければいけなくなりました。 

仕事と家事の両方をやって改めて「一人では生

きるのは大変だ」と思いました。今年もよろしくお願

いします。 

 

志波 克 会員 

 

アラブの春、ブレグジット、トランプ大統領、と表

面上安定して見えた体制が内部に鬱積した不満で

思いがけない結果を引き起こす現象が続きました。 

これらとは次元が違いますが、私自身も加齢に



 

  

従い物事への視野が狭まり、独りよがりの善人老人

に成りそうです。 

幸いなことにロータリーという大きく開かれた窓が

ありますので、その窓から外を眺めながら、家族、

会社、社会に対し柔軟な考えが持てるように努めた

いと思います。 

 

白石 幸久 会員 

 

① ロータリークラブ活動 

例会出席率１００％をめざします。ロータリーク

ラブは異なる職業の集団であり、単なる親睦団

体と異なり、新鮮な情報の提供を受け出席す

ることが楽しみで刺激もあります。 

② 健康について 

この地域で生まれ育ち、農業もおこなっている

ためそれに係る所用が多く特にこの二年間は

忙しくなりそうです。２０数年前から健康に注意

するようになり、毎日欠かさず散歩を続け今年

も継続していきます。季節毎の野山の変化が

自分の気持ちを穏やかにしてくれます。 

③ 家族 

家族の高齢化が進む中で新たな生命の誕生

は大変うれしく、新しい時代を感じさせます。

遠く離れた秩父まで、孫に今年も会いに行きま

す。 

④ 職業奉仕 

人生の中で一番忙しい時こそ、自分自身の職

業を向上させることだと考えています。 

妻共々、今年も宜しくお願いします。 

 

 

 

IM に関する報告 

須藤 隆 分区幹事 

 

本来であれば渡辺幹事から皆様に報告があるは

ずでしたが、事務局の手違いで渡辺幹事に IM に

関する報告が届いていないようですので私から報

告させていただきます。 

第 4 分区の IM（インターシティミーティング）が２

月２５日（土）にかずさアカデミアホールで午後 2 時

より開催されます。例年はほぼ百名程度の会員の

方が参加されます。現在第４分区の会員数は２００

名程度ですので、各クラブから会員の５０％以上の

方が参加することが望まれます。当クラブは小野ガ

バナー補佐を任命したホストクラブであります。今月

中に参加者を確認させていいただきますので皆様

のご協力をよろしくお願いします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

岡田 良弘 親睦担当委員 

金子 光晴  誕生祝いを頂きありがとうございます 

           

合計 ２,000 円 

 

出席報告 

渡辺 務 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 31/28 18 10  64.29% 

前 回 31/29 20 9  68.97% 

前々回 31/28 25 3  89.29% 

インフルエンザ罹患者何名かが感染予防のた

め欠席しています。早い全快と、これ以上広が

りの無い事を祈ります。 


